

## **In Lorch begleitet künftig Streetart-Kunst den Weg zum Rheinufer**

Lorch am Rhein lädt für den 10. Mai 2025 zum Höhepunkt der Streetart-Aktion „Farbe für alle – Streetart in Lorch“ an das Rheinufer bzw. den Tunnel zum Rheinufer ein. Unter Federführung des Kulturdezernats und Sabrina Klassen von der Tourist Info haben sich um den künstlerischen Leiter Arek Grajek 10 erfahrene Streetart-Künstlerinnen und Künstler gesammelt, Sie werden gemeinsam 2 Murals, also Streetart-Bilder in der Radwegunterführung zum Rhein malen.

Aufgrund der Witterungsverhältnisse hat es lange gedauert, bis gemalt werden konnte, aber jetzt geht es los. Die für Anfang Mai geplante Aktion musste um eine Woche verschoben und das Konzept etwas geändert werden. Die ursprünglich avisierte Bemalung von freien Flächen in Lorch kann sich erst im 2. Teils der Streetart-Aktion realisieren lassen und wird mit jedem Flächen-Eigentümer einzeln und ausführlich geplant werden. Eine Bemalung an ausgewählten Flächen des Bahnhofareals ließ sich nicht umsetzen.

**Deswegen wird auch der ursprüngliche Veranstaltungsort vom Bahnhofareal zu dem Zugang der Radwegunterführung neben dem Parkplatz des „Wispergrills“ verlegt.**

So wird zur Freude von Radtouristen, Wassersportlern und Einheimischen der Tunnel zwischen B 42 und dem Rhein bald in bunten, der Umgebung angepassten Motiven erstrahlen. Die Kulturdezernentin Rike Kochem (LiLo) freut sich sehr, dass es gelungen ist, diese Künstlerin und Künstler nach Lorch einzuladen. Sie kommen aus der Region, aber auch aus Mannheim und Offenburg.

Am Freitagmorgen ab 9 Uhr wird gesäubert, grundiert und mit dem Malen begonnen. **Am Samstag ab 12 Uhr** können Zuschauer kommen und die Arbeit betrachten.

Wenn alles vollbracht ist, sollen für diese Streetart-Aktion die Prämien für den 1. – 3. Preis für die schönsten Entwürfe vergeben werden. Die Akteure waren sich einig, dass ein gemeinsames Preisgeld, dass unter allen, die gemalt haben aufgeteilt wird, viel mehr dem eigenen Selbstverständnis entspricht als Wertungen der verschiedenen Bilder. So wird das Gesamtkunstwerk nicht nur schön, sondern auch von einem guten Geist begleitet werden.

Im 2. Teil der Streetart-Aktion soll dann der Artwalk, inklusive Bemalung der Stromkästen entstehen. Der künstlerische Artwalk soll von Lorch und dem neu bemalten Tunnel ausgehend, in sämtliche Ortsteile von Lorch führen und damit ein Alleinstellungsmerkmal am Rhein haben, mit dem sich vielleicht vor allem die junge Bevölkerung identifizieren kann. Die Gesamt-Streetart-Aktion „Farbe für alle – Streetart in Lorch“ soll am 31. Oktober 2025 beendet sein.